

COMENTARIOS

Avances en Seguridad

La seguridad continúa siendo la principal prioridad para los chilenos. En ese contexto, la semana pasada logramos avances importantes en esta materia. Uno de gran relevancia para Arica y Parinacota es el proyecto que impulsé y que aprobamos en la Comisión de Seguridad Pública, que busca sancionar la introducción ilegal de frutas y verduras infestadas con mosca de la fruta y otras plagas. Aunque se trata de un tema que puede parecer distante de la seguridad pública, tiene implicaciones profundas para la agricultura y la economía chilena.



La seguridad pública no es simplemente una cuestión de orden y control”.

José Miguel Durana
 Senador por Arica y Parinacota

La protección de nuestros cultivos no solo garantiza la seguridad alimentaria, sino que también evita el impacto negativo que estas plagas podrían tener en nuestra producción agrícola y en la salud pública.

Chile se ha caracterizado por mantenerse libre de este tipo de plagas, pero que ahora por el contrabando y el ingreso ilegal de productos agrícolas provenientes de los países vecinos, se encuentra en riesgo.

Otro avance relevante que se ha dado en este ámbito es la creación del Nuevo Ministerio de Seguridad Pública, siendo un paso significativo que refleja la urgencia de abordar las crecientes preocupaciones en esta área.

Culminamos el trabajo en torno al proyecto de ley que define las conductas terroristas y establece sus penalidades. La pronta entrega del informe para su

ratificación por el Senado y la Cámara de Diputados y Diputadas es un paso crucial para dotar a nuestras fuerzas de seguridad de herramientas legales que les permitan actuar con mayor eficacia frente a actos de terrorismo que ponen en riesgo la paz y la estabilidad de nuestra nación.

La seguridad pública no es simplemente una cuestión de orden y control; es también condición esencial para el desarrollo social y económico de nuestro país. A medida que avanzamos, es imperativo que el Estado trabaje de manera conjunta en consolidar estos avances y garantizar la seguridad de todos los ciudadanos.